



UNTER EINEM DACH

Luzerner Religionsgemeinschaften laden zur Begegnung ein
Mittwoch, 28. September 2022, 18.30–21.30 Uhr, Kornschütte Luzern

UNTER EINEM DACH

Luzerner Religionsgemeinschaften laden zur Begegnung ein
Mittwoch, 28. September 2022, 18.30–21.30 Uhr, Kornschütte Luzern

Zum fünften Mal laden verschiedene Religionsgemeinschaften aus dem Kanton Luzern gemeinsam zu einer Begegnung ein: Symbolisch versammeln sie sich «Unter einem Dach» – unter dem Dach des Luzerner Rathauses in der Kornschütte. Damit machen sie deutlich, dass ihnen neben aller Vielfalt und Verschiedenheit das Gemeinsame wichtig ist. Dies wird zum Ausdruck gebracht mit dem Symbol des Baumes. Der Baum hat in allen Religionsgemeinschaften eine wichtige Bedeutung und tiefe Symbolik.

«Leben spenden, Segen schenken, Gemeinschaft fördern»

14.30–16.30 Uhr

Film zum Veranstaltungsthema.
Anschliessend Gespräch mit Vertreter*innen der Religionsgemeinschaften

18.30 Uhr

Eröffnung

- Begrüssung
- Grusswort von Stadtpräsident Beat Züsli
- Konzert Chor der Nationen Luzern

19.00–19.30 Uhr

Gemeinsames Intermezzo
«Leben spenden, Segen schenken,
Gemeinschaft fördern»

19.30 Uhr

Vielfältige Begegnungsmöglichkeiten mit den Religionsgemeinschaften

- Informationsstände
- Verschiedene Aktivitäten wie Ikonen malen, Lotusblüten falten und mehr
- Kulinarische Spezialitäten aus den Heimatkulturen
- Begegnung und Gespräche in der Cafeteria

21.30 Uhr

Verabschiedung

**Alle sind zu jeder Zeit herzlich willkommen.
Wir freuen uns auf Ihren Besuch!**

Die Luzerner Religionsgemeinschaften: www.luzerner-religionsgemeinschaften.ch

Baha'i Gemeinde Luzern, Christkatholische Kirchgemeinde Luzern, Eritreisch-Orthodoxe Kirche Luzern, Evangelische Allianz Luzern, Hindu-Gemeinschaften Luzern, IGL – Islamische Gemeinde Luzern, International Buddhist Progress Society Luzern, Chabad Zentralschweiz, Katholische Kirche Luzern, Reformierte Kirche Kanton Luzern, Rumänisch-Orthodoxe Gemeinschaft Luzern

